



EL ENCUENTRO SE CELEBRA DEL 23 DE ABRIL AL 11 DE MAYO

La Universidad Pontificia de Salamanca, en la Feria del Libro de Buenos Aires 2015

- [Bajo el pabellón de la Unión de Editoriales Universitarias Españolas](#)

La Universidad Pontificia de Salamanca acude a la 41ª Feria del Libro de Buenos Aires, que se celebrará del 23 de abril al 11 de mayo, con una selección de sus novedades y clásicos editoriales. El objetivo es difundir en esta muestra, una de las más importantes citas internacionales del libro, las obras con más proyección exterior, especialmente en el mercado hispanohablante.

De entre los títulos escogidos, destacan obras de diversa temática como: *Anatomía humana básica en enfermería con orientación clínica*; *C.G. Jung y la tradición hermética*; *Cristo, centro de la historia en la obra cristológica de Marcello Bordonni y Olegario González de Cardenal*; *De la Torá al Evangelio. Homenaje al Prof. Félix García*; *Diccionario griego-español del nuevo testamento*; *El cardenal Ruffini en el Concilio Vaticano II*; y *La Universidad de Salamanca y el Pontificado en la Edad Media*.

La Universidad Pontificia de Salamanca asiste a esta cita bajo el pabellón de la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE), junto a treinta y cinco editoriales de universidades y centros de investigación más. En conjunto se expondrán más de 500 títulos que abarcan las más diversas áreas de conocimiento y materias: política, historia, filosofía, derecho, poesía, cine, arte, música, comunicación, medio ambiente, astrología, turismo y educación, entre otras.

Las otras treinta y cinco editoriales que han confirmado su participación en la muestra son las de las universidades de Alcalá, Almería, Autónoma de Madrid, Barcelona, Cádiz, Cantabria, Castilla-La Mancha, Complutense de Madrid, Córdoba, Granada, Internacional de Andalucía, Islas Baleares, Jaén, Jaume I, La Laguna, Las Palmas de Gran Canaria, León, Murcia, UNED, Oberta de Cataluña, Oviedo, País Vasco, Pontificia Comillas, Pública de Navarra, Rovira i Virgili, Salamanca, Fundación Universitaria San Pablo CEU, Santiago de Compostela, Valencia y Zaragoza; además de las de los centros de investigación Casa de Velázquez, Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), Consello da Cultura Galega, Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y Diputación Provincial de Sevilla.